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Leipzig, den 31.08.2022 

Antrag nach der Informationsfreiheitssatzung (IFS) der Stadt Leipziger 

Kaufvertrag Stadt Leipzig / Deutsche Bahn zu Flächen am ehem. „Güterbahnhof Plagwitz“ 

Sehr geehrter "ri 

vielen Dank für Ihr ausführliches Schreiben vom 29.07.2022. Ich selbst werde leider in den 

nächsten Monaten wenig Zeit haben, die Anfrage weiterzuverfolgen. Da ich die Anfrage im 

Namen der „Bürgerinitiative Bürgerbahnhof Plagwitz erhalten” getätigt habe, möchte ich 

das Dossier an eine andere Person der Initiative weitergeben. Die Person wird sich in den 

nächsten Tagen schriftlich an Sie wenden. 

Mit freundlichen Grüssen,   


